

POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE CANARAGUA MEDIOAMBIENTE, S.A.

1.1. Responsable y finalidades del tratamiento.

En cumplimiento de la normativa de protección de datos, los datos personales serán tratados por **CANARAGUA MEDIOAMBIENTE, S.A** (en adelante resumidamente Canaragua o la Compañía) provista con NIF A-35420322 con domicilio social en Calle Juan de Quesada, 10, 35002 Las Palmas de Gran Canaria, como Responsable del Tratamiento, con la finalidad de gestionar las consultas, denuncias y quejas relativas a posibles irregularidades, incumplimientos o comportamientos contrarios a la ética, la legalidad o las normas corporativas de la Compañía.

1.2. Destinatarios de los datos.

El acceso a los datos contenidos en estos sistemas quedará limitado exclusivamente a quienes, incardinados o no en el seno de Canaragua, desarrollen las funciones de control interno y de cumplimiento, o a los encargados del tratamiento que eventualmente se designen a tal efecto.

Podrán acceder a los datos otras personas, o incluso podrán comunicarse a terceros, cuando resulte estrictamente necesario para la adopción de medidas disciplinarias o para la tramitación de los procedimientos judiciales que, en su caso, procedan o, para dar cumplimiento a obligaciones legales.

Sin perjuicio de la notificación a la autoridad competente de hechos constitutivos de ilícito penal o administrativo, el acceso puede permitirse al personal con funciones de gestión y recursos humanos cuando pudiera proceder la adopción de medidas disciplinarias contra un trabajador.

1.3. Legitimación.

La legitimación del tratamiento de los datos personales contenidos en las comunicaciones se basa en el interés público de Canaragua en asegurar el cumplimiento de la legislación vigente en materia de Protección de Datos personales.

1.4. Plazos de conservación de la información.

Los datos de quien formule la comunicación y de los empleados y terceros se conservarán en la compañía únicamente durante el tiempo imprescindible para decidir sobre la procedencia de iniciar una investigación sobre los hechos o tratamientos que resulten de la actividad de la compañía.

1.5. Derechos de los interesados.

Los interesados tienen derecho a acceder a sus datos, rectificarlos, suprimirlos o limitar u oponerse a su tratamiento en determinados supuestos, mediante la remisión de una comunicación por escrito dirigida al buzón que la compañía ha destinado a este a este efecto, **dpo@canaraguamedioambiente.es** o a la dirección postal: Calle Juan de Quesada, 10, 35002 Las Palmas de Gran Canaria, indicando en el asunto "*Ejercicio de derechos en materia de Protección de Datos*". El solicitante deberá estar suficientemente identificado en la solicitud. Si la solicitud la formula un tercero, deberá acreditarse oportunamente la representación otorgada para ello. Cuando el responsable del tratamiento tenga dudas razonables en relación con la identidad de la persona física que cursa la solicitud, podrá solicitar que se facilite la información adicional necesaria para confirmar su identidad.

Los interesados pueden reclamar ante la Autoridad competente en materia de protección de datos (Agencia Española de Protección de Datos www.aepd.es), especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos.